
学校の新型コロナウイルス対策への御意見・御質問への回答②（令和 2年 6月 11日） 

1 

 

投稿日時 御意見等 学校より 

2020/6/8 

15:20 

7 月の林間学校が中止になりましたが、時期をずらして行くこと

はありますか？ 

・林間学校についてですが、市内小学校長会で検討した結果「中止」するこ

ととなりました。本校でも、場所や時期の変更を検討して実施できないか

検討しておりましたが、「延期しての実施も行わないこと」となりまし

た。その理由として、バスでの移動や宿泊場所等で寝食を共にする際の

「三密回避」が難しいというものがあげられます。 

５年生にとっての林間学校はとても大きな行事であり、子どもたちは、ず

っと前から、友だちと泊まりで３日間を過ごす林間学校を楽しみにしてい

たことを思うと残念でなりません。現在、林間学校に変わる学年活動（移

動、泊まりなし）の実施について検討しておりますので、実施案が決定し

ましたらお知らせいたします。 

2020/6/9 

10:45 

日頃から、子どもたちの為に感染症対策をして下さり本当にあり

がとうございます。先生方のご苦労を考えますと、本当に感謝の気

持ちでいっぱいです。充分対策をして下さっていると思いますが、

こちらからの一つ要望するとしたら、中学校のように給食着を、1

人ずつ個人の物を用意させたいと思いました。よろしくお願いい

たします。 

・温かなお言葉をありがとうございます。 

給食着の共用についての御意見をいただきました。 

現在は、給食当番の１週間、同じ児童が同じ給食着を使用し、使用した児

童が各御家庭で洗濯してから、次の児童が使用するという方法で行ってお

ります。  

 案として「一人ずつに給食着を用意させる」という方法をいただいており

ますが、使用頻度と経済的負担を考えると、全員に用意させることは難し

い面もあると考えております。 

 ですので、給食着の共用を懸念される方については、御家庭で用意したエ

プロンや三角巾（頭にかぶるもの）等を使用することも含めて検討し、来

週中（~6/19）にはお知らせいたしますので、よろしくお願いいたしま

す。  
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2020/6/10 

10:58 
マスクより、フェイスシールドを導入できませんか？夏だけでも。 

・フェイスシールドの使用について御意見をいただいました。 

フェイスシールドのみの使用は、マスクと同じ効果は期待できない（飛沫

拡散等）とのことです（校医確認）。 

 暑さも厳しくなり、マスク着用に難しさが出てまいりましたが、フェイス

シールドについては、前回の記載事項を再掲載いたします。 

 （以下 前回の投稿です） 

⇒学校によっては児童生徒や教職員が着用していますが、フェイスシールド

は着用者自身の身を守ること（目や顔への飛沫防御）が主となる効果があ

ると捉えています。不特定多数の方々に対応する店舗等では必要と思われ

ますが、学校においては現在のところ使用は考えておりません。ただし、

マスクにより表情が分かりづらいことが教育活動上大きな課題となる場合

には、フェイスシールドを含めて検討してまいります。 

2020/6/10 

23:20 

学校再開になりましたが、今までとは違う生活様式を余儀なくさ

れるのは仕方ない事であると、承知しています。新たな決まりも増

え、子どもたちもそれを守りながら登校しています。登下校中から

マスクをし、これから厳しい季節になる中、重い荷物を背負って歩

いているという現状です。荷物は教科書に加え、副教材、ノート、

ドリル、ドリルノートなど一つの教科に何冊もの本、ノートなどで

ランドセルがパンパンに膨れている日もざらにあります。重さを

測った所、高学年が 5.5 キロでした。毎日、5.5 キロの荷物を背負

って登下校している事になります。宿題は算数国語のドリルやら

が主で、使うのはドリルとノート、分からなければ教科書を見ると

言うことになると思いますが。で、また次の日持っていくという状

況です。果たしてこの荷物を毎日持ち帰る事に意味があるのでし

ょうか？国語、算数は持ち帰るにしても、その他の教科は学校に置

いておくという対処はできないものでしょうか？ 以前、都内では

教科書類を学校に置いておくという措置を取っている学校もある

とニュースで見ました。 臨機応変にやるべき時だと思います。置

き場所などの問題もあるとは思いますが、是非早急に検討をお願

いしたいと思います。 

・教科書等の持ち帰りについて（登下校の荷物の重さ）についての御意見を

いただきました。 

学校では、ここ 2 年間で 2 回ほど会議の議題として、子供たちの教科書等

を含めた荷物の持ち帰りについて話し合ってまいりました。各学年で持ち

帰らずに置いておいてよいものや、持ち帰らせ方について決めてまいりま

したが、教科書のページ数増加や今後配布されるタブレットＰＣの扱い

（児童が持ち帰ることも考えられます）もありますので、改めて本校とし

ての方針を検討したいと思います。 

 


